



Qui peut être sauvé ?

À ceux qui voudraient connaître la méthode facile,
en dix leçons, pour être sauvé,
Jésus répond que c'est difficile,
et même aussi impossible qu'à un chameau de passer par le trou d'une aiguille.

Pourtant, la méthode existe puisque rien n'est impossible à Dieu.

Donc, sans hésiter, misons sur sa miséricorde.
L'appel de l'homme riche nous indique le chemin.
Tout d'abord ne pas s'attacher à un maître à penser humain,
serait-il aussi bon que Jésus lui-même.
Ne s'appuyer que sur la bonté divine.

Mais comme nous savons maintenant que Jésus est vrai Dieu autant que vrai homme,
nous relions en Lui seul les deux points d'appui.

Puis, pratiquer les commandements.
Ensuite, opérer un détachement au moins "affectif" par rapport à tous nos biens.
Enfin, choisir courageusement la voie tracée par le Christ,
de sorte que sa grâce nous transforme peu à peu, moyennant des efforts coûteux,
jusqu'à rendre la baudruche de notre moi assez mince
pour traverser le trou d'une aiguille à raccommoder les filets de pêche.

Père Jean-Marc Bot